



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB V

SIMPULAN

Program talkshow radio Millenials Zone “Makanan Sehat ala Millenial” bersama Marcello Aditya millennials yang turut. menerapkan pola ini telah berhasil melalui proses pengerjaan sejak Maret 2020 hingga Mei 2020. Selama menjalani proses pengerjaan program *talkshow* radio Millenials Zone “Makanan Sehat ala Millenial” bersama Marcello Aditya, banyak pengalaman yang penulis dapatkan.

Penulis mendapat kesempatan untuk mengisi slot siaran yang kosong di Minggu sore, ini menjadi sedikit beban buat penulis. Siaran pertama Millenials Zone yaitu hari Minggu 3 Mei 2020 pukul 15.00-16.00 WIB. Penulis berhasil menyajikan program radio di streaming youtube Radio Heartline FM.

Program *talkshow* radio Millenials Zone “Makanan Sehat ala Millenial” Bersama Marcello Aditya, memiliki format siaran *talkshow* yang didominasi dengan perbincangan tentang sharing pengalaman tentang bagaimana memulai pola makan sehat dengan harapan dapat mengajak pendengar untuk mau memulai pola makan atau hidup sehat.

Setelah melewati proses panjang pembuatan program *talkshow* radio Millenials Zone “Makanan Sehat ala Millenial”. Penulis sadar bahwa terkadang yang sudah direncanakan dengan matang dapat berubah karena waktu dapat berubah-ubah sama seperti naskah dan waktu siaran dapat berubah juga. Namun,

penulis mencoba untuk mencari solusi dari permasalahan yang ada sehingga terciptalah Skripsi Berbasis Karya ini.

Pengembangan program Millenials Zone di Radio Heartline ini memberikan manfaat positif bagi penulis, Radio Heartline, Pendengar.

1. Bagi penulis, program ini memberikan motivasi untuk memulai pola makan sehat dan bagaimana proses adaptasi dibalik kesuksesan seseorang menerapkan pola makan sehat.
2. Bagi Radio Heartline, dengan adanya program Millenials Zone membantu mempromosikan Radio Heartline dan memberikan warna baru di program Radio Heartline.
3. Bagi pendengar, program ini memotivasi dan mengetahui bagaimana cara memulai hidup sehat dan makanan